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２月２９日（木）に、今年度最後の授業参観、令和５年度末のPTA総会を実施しました。天
候が悪くなる予報でしたので、前日にメールで駐車場を運動場から校舎周辺への変更の連絡をし
ましたが、スムーズに対応いただきありがとうございました。PTA総会の折にお話ししましたが、
次年度からは今回の授業参観の時と同様に、校舎周辺への駐車をお願いしたいと考えています。
ご理解とご協力をお願いします。

◇ 授 業 参 観 ◇
年度末の授業参観であるため、学年のまとめをしたり、１年間の振り返りをしたりする内容の

学習が多かったようでしたが、この１年間の成長した姿をお見せすることができたのではないか
と思います。４年生の「１／２
成人式」では、これまでお世話
になった家族の方への感謝を伝
えることができました。他の学
年も、１年間の学びを発表した
り感謝の気持ちをお伝えしたり
する場面があったと思います。
授業準備に際して資料を提供し
ていただいたり、発表時刻に応
じて教室を移動いただいたり、
ご協力いただきありがとうござ
いました。
◇ P T A 総 会 ◇
授業参観後に多目的室でPTA総会が行われました。PTA規約の一部改訂と令和６年度のPTA役員が

承認されました。また、PTA副会長の米村さんに感謝状が贈られました。総会終了後に地区委員に
ついての話し合いがありました。令和６年度のPTA役員は以下の通りです。
〇会 長:西村恵美さん 〇副会長:上岩美穂さん、中村静香さん、岩上洋平さん
〇書 記:本村紗弥さん 〇顧 問:岩上洋平さん 〇監 事:鎌田朋子さん、岡崎賢治さん
〇企画文化委員長:中村幸子さん 〇体育委員長:鎌田朋子さん、岡崎賢治さん
〇東海東地区委:平岡政和さん、土田由美さん 〇西海東地区委:岡崎大輔さん、竹村宜隆さん
〇南海東地区委:藤本紗穂さん、吉澤真依子さん 〇北海東地区委:濱田玲佳さん、福田恵美さん

◇ 学 級 懇 談 ◇
PTA総会終了後、学級懇談が行われました。１年間の取組と春休みに向けた話し合いができたと

思います。また、次の学年委員についても話し合いいただきました。お世話になりました。
〇学年委員長:杉本あぐりさん、上田知佳さん
〇新２年:澤村優美香さん、清田葵さん 〇新３年:前田美穂さん、鎌田朋子さん
〇新４年:藤岡彩さん、土田由美さん 〇新５年:竹村宜隆さん、吉澤勝博さん

３月７日（木）の業間の時間に、委員会活動報告会がありました。本校は、５つの委員会（児
童会・すくすく元気・体育・図書・環境）があります。それぞれの委員会から６年生が代表で、
今年度の活動内容・成果と課題を発表しました。
その後、全校児童で令和６年度に向けて、「み

んなが楽しい学校にするために、委員会にお願
いしたいこと」について、全校児童で話し合い
ました。次年度の委員会活動につながる意見が
たくさん出されました。「委員会の取組が分かる
ように、「お仕事体験」をしてみては…」等のよ
うな素晴らしい意見も出されました。全校児童
でよりよい海東小学校について考え話し合えた
大切な時間となりました。今回話し合ったこと
は、次年度の活動につながっていくと思います。
４月からの活動が楽しみです。
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